hyères - le lavandou - gapeau Classification of the latest and th

BORMES-LES-MIMOSAS

mardi 12 janvier 2016

Les randonneurs ont dégusté la galette

Après la pause de Noël, les membres de la DPLB (Découverte Pédestre Lavandou-Bormes) se sont retrouvés, vendredi soir, dans la salle des fêtes pour partager la galette des rois et prolonger ainsi les agapes festives avant de reprendre la marche.

Le président Jean-Benoît Torchet a brièvement relaté les activités de l'année 2015 marquée par la participation de l'association aux principales manifestations sur les deux communes : corso fleuri, Romérage, Téléthon. En 2016, la DPLB poursuivra ses activités avec trois randonnées par semaine. Une sortie raquettes est programmée à Villard-de-Lans, et une randonnée dans le



Les membres de la DPLB réunis pour débuter l'année dans la bonne humeur.

(Photo B. K.)

Tyrol se déroulera en juin. Les membres participeront à l'encadrement du trail de Bormes organisé par le club des « Va-Nu-Pieds » le 7 fé-

vrier.

Enfin, un effort sera consenti sur la formation des animateurs pour assurer la relève et pérenniser la continuité de l'activité.

Après les discours, tous ont partagé un verre de cidre en savourant des galettes.

B. K.